
 
ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA (177ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO DA FACULDADE UNB PLANALTINA/FUP, realizada no vigésimo terceiro dia
do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às catorze horas e dez minutos
no auditório Cora Coralina. Participaram da reunião, Prof. Reinaldo José de Miranda
Filho (Diretor e Presidente), presidindo a reunião, Profª Cynthia Bisinoto
Evangelista de Oliveira (Vice-Diretora e Vice-Presidente); os coordenadores de
cursos de graduação: Flávia Nogueira de Sá (Gestão Ambiental), Flávio Murilo
Pereira da Costa (Gestão do Agronegócio), Ismael Victor de Lucena Costa
(Ciências Naturais - Noturno); os coordenadores dos programas de pós-
graduação: Carlos Tadeu Carvalho do Nascimento  (Gestão e Regulação de
Recursos hídricos - PPGRH), Paulo Eduardo de Brito (Ciências dos Materiais -
PPGCIMA) e Tamiel Khan Baiocchi Jacobson (Meio Ambiente e Desenvolvimento
Rural - PPGMADER); os coordenadores das áreas de conhecimento: Djiby Mane
(Educação e Linguagens - EDU), Christiano Del Cantoni Gati (Ciências da Vida
e da Terra - CVT) e Silvia Regina Starling Assad de Ávila (Ciências Sociais
Aplicadas e Tecnologia - CSAT); bem como, Otilie Eichler Vercillo
(Coordenadora de Extensão) e Felipe Canova, Eliene Novais, Rodrigo Castro e
Carlos José de Souza Passos. Justificou ausência: Sérgio Sauer. Informes: a. O
professor Reinaldo iniciou a reunião saudando os presentes e na sequência passou a
palavra à Diretora e ao Assessor Jurídico da ADUnB. b . A profª Eliene Novais,
diretora da ADUnB, juntamente com Rodrigo Castro, Assessor Jurídico, informaram
acerca da situação da URP, que possivelmente se aproxima de um desfecho, e da
preocupação em torno da ausência de previsão de reajuste salarial para 2024, o que
motiva o sindicato a convocar professores e professoras a se engajarem em uma
campanha salarial. Informaram, ainda, sobre a realização de Assembleia Geral no
dia 30 de outubro. c. O prof. Reinaldo informou acerca da conquista das
Universidades federais quanto ao fim da lista tríplice para escolha dos reitores e
vice-reitores. Informou, ainda, sobre a realização da Semana Nacional de Ciência e
Tecnologia, com participação da UnB, e relatou o fato ocorrido de proibição de
entrada de carro oficial da Universidade no estacionamento do evento. d . Na
sequência a profª Cynthia lembrou que está aberto o período para discussão e
elaboração da lista de oferta para o período de verão e 1/2024. e. A profª Otilie
informou sobre os resultados positivos da Semana Universitária 2023 com a 91
ações propostas e realizadas no campus, além da ampla participação de escolas
públicas. Anunciou a realização do Cross Cerrado, com corrida e caminhada, para o
dia 02 de dezembro de 2023. Registrou agradecimentos aos servidores técnico-
administrativos Inara e Douglas pelo apoio às atividades da Semana Universitária. f.
A profª Flávia agradeceu à coordenação e à secretaria de extensão pelo apoio na
realização da 1ª Semana de Gestão Ambiental e relatou a satisfação com o evento.
Após os informados, a pauta foi apreciada, ocasião em que foi aprovada a inserção
de dois pontos: Memorando de Entendimento entre a University of Science and
Technology Suriname (UNASAT) e a Universidade de Brasília (UnB) - SEI
23106.121895/2023-37; Prorrogação da vigência do mandato do coordenador de
LCN, prof. Danilo Furtado. Inclusões aprovadas. 1. Aprovação da Ata da 177ª
Reunião Ordinária. Não havendo considerações, a ata foi colocada em votação.
Deliberação: Aprovada. 2. Abertura de concurso público para a vaga do prof.
Bernard Herman Hess. 23106.116223/2023-18. O prof. Djiby, coordenador da
área de Educação e Linguagens, apresentou o ponto e esclareceu tratar-se de vaga
decorrente do lamentável falecimento do prof. Bernard Hess. Não havendo
manifestações, o item foi colocado em votação. Deliberação: Aprovado. 3.
Apreciação do resultado da avaliação da Comissão Especial Avaliadora para
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Promoção para a Classe E, com denominação de Professor Titular, do
professor Luiz Guilherme de Oliveira. 23106.070465/2023-40. O prof. Reinaldo
relatou que foi realizada a banca de avaliação do prof. Luis Guilherme e apresentou
o relatório, a planilha e a ata produzida pela Banca Examinadora com resultado
favorável. Não havendo manifestações, o item foi colocado em votação.
Deliberação: Aprovado por unanimidade. 4. Solicitação de afastamento para
Pós-Doutorado do prof. Carlos José Sousa Passos. 23106.098030/2023-60. O
prof. Christiano Gati, coordenador da CVT, relatou o ponto e informou que a área
deliberou favoravelmente, com indicação de que o afastamento se dê a partir de
fevereiro de 2024, o que foi aceito pelo docente. O próprio prof. Christiano ficou
indicado como professor responsável pelas disciplinas. Não havendo manifestações,
o item foi colocado em votação. Deliberação: Aprovado. 5. Substituição do prof.
Luiz Felippe Salemi na Comissão de Estágio Probatório da FUP.
23106.130201/2018-95. A profª Cynthia rememorou o encaminhamento de consulta
às áreas e, na oportunidade, a profª Sílvia, coordenadora da CSAT, informou a
disponibilidade da profª Fernanda Nascimento para titular e da profª Susan Cesar de
Oliveira para suplência da Comissão de Estágio Probatório da FUP. Não havendo
outras manifestações o item foi colocado em votação. Deliberação: Aprovado. 6.
Atualização da Comissão Avaliadora de Carreira Docente (Classes A, B e C)
da Faculdade UnB Planaltina. 23106.119786/2023-50. A profª Cynthia esclareceu
que a atual Comissão tem vigência até dia 15/12/2023 e que as professoras Donária
e Otilie já foram reconduzidas por um mandato, ensejando, portanto, a substituição
das mesmas. Não havendo indicações, encaminhou-se pela consulta às áreas. 7.
Apreciação do mérito acadêmico do projeto de extensão "Formação dos/as
coordenadores Estaduais dos Fóruns EJA do Brasil, rede de pessoas e
coletivos sociais, visando constituir agentes mobilizadores acerca da
memória e história da EJA, com o referencial freireano". 23106.120266/2023-
90. A profª Otilie relatou o item e fez a leitura do parecer de extensão, favorável à
aprovação do mérito acadêmico do projeto. Não havendo manifestações, o item foi
colocado em votação. Deliberação: Aprovado. 8. Memorando de Entendimento
entre a University of Science and Technology Suriname (UNASAT) e a
Universidade de Brasília (UnB). SEI 23106.121895/2023-37. A profª Sílvia relatou
o ponto e fez a leitura do parecer favorável ao médico acadêmico. Não havendo
manifestações, o item foi colocado em votação. Deliberação: Aprovado. 9.
Prorrogação da vigência do mandato do coordenador de LCN, prof. Danilo
Furtado. O prof. Ismael Costa relatou o ponto e informou que o Fórum de Ciências
Naturais e o NDE sugeriram a prorrogação do mandato de coordenação do prof.
Danilo com objetivo de normalizar o período de mandato dos coordenadores de LCN
do diurno e do noturno. O prof. Danilo está de acordo com a prorrogação até 30 de
março de 2024. Não havendo manifestações, o item foi colocado em votação.
Deliberação: Aprovado. 10. Resultado dos trabalhos da Comissão nomeada
para estudar e propor ações com relação à entrada de estudantes na FUP e
ao aumento de estudantes por turma. O prof. Reinaldo historicizou as razões
que motivaram a constituição da Comissão. Na sequência, o prof. Christiano,
membro da Comissão junto com a profª Cynthia e o prof. Paulo, fez a apresentação
dos principais resultados do trabalho coordenado pela comissão. Relatou as linhas
gerais dos 2 editais publicados, apresentou as equipes selecionadas e os resultados
de diagnóstico e de proposições de ações. Sintetizou as contribuições dos Fóruns
Pedagógicos realizados com participação da comunidade. Feita a apresentação, a
palavra foi aberta aos presentes que manifestaram-se pela importância da iniciativa
tendo em vista o reduzido número de estudantes que estão ingressando nos cursos
de graduação da FUP. Para o planejamento das próximas ações a serem executadas
a partir do diagnóstico e das proposições feitas, foi sugerido que a a Comissão
apresente uma sugestão de Plano de Implementação. Não havendo manifestações,
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o item foi colocado em votação. Deliberação: Aprovado. Nada mais havendo a
tratar, às dezessete horas e trinta minutos, o Presidente deu por encerrada a
reunião da qual eu, Cynthia Bisinoto, Vice-Presidente, lavrei a presente Ata, que,
depois de lida e aprovada, será subscrita por mim e pelo Presidente.

Documento assinado eletronicamente por Cynthia Bisinoto Evangelista de
Oliveira, Vice-Presidente do Conselho da Faculdade de Planaltina, em
14/11/2023, às 17:59, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Reinaldo Jose de Miranda Filho,
Presidente do Conselho da FUP., em 16/11/2023, às 09:58, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da
Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 10541891 e o código CRC 55A18211.

Referência: Processo nº 23106.036156/2020-06 SEI nº 10541891
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